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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung wird mit 19 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung

Die Abstimmung der Protokolle der 02. und 03. ordentlichen Sitzung werden vorgezogen. Die Tagesordnung
wird in der vorliegenden Form einstimmig angenommen.

3 Berichte

• Bericht Präsidium: Kashawaraam Emanuvel berichtet, dass sich das Präsidium mit der HVP getroffen
hat und der Haushaltsplan für das kommende Jahr vorgestellt wurde.

• Bericht Gremienkoordination: Es gibt keinen Bericht.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet von letzter Sitzung. Ein gewähltes AStA-Mitglied ist zurückgetre-
ten, es wurden das Lastenrad und das Deutschlandticket diskutiert. Außerdem wurde vom Uni-Präsidium
berichtet, dass die neu gewählte Präsidentin 2024 das Amt übernehmen soll.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Johanna Eberts berichtet von erfolgreichen Adventsveranstaltungen.
MaIn: Ole Hinkelman berichtet von erfolgreichen Adventsveranstaltungen. Letzte Sitzung der MaIn war
am 12.12.
MuG: Simon Dührkop berichtet von letzter Sitzung und dass die Fachschaftspullis angekommen sind.
Psy: Johanna Eberts berichtet, dass ein interprofessionelles Frühstück mit MuG in Planung ist.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung:JorgeAndresenberichtet, dass Daten eingeholt wurden zu den geplanten Aus-
gaben für die Aufwandsentschädigungen und wie viel davon am Ende tatsächliche ausgegeben bzw. ab-
geholt wurden. Ergebnisse stellt Jorge Andresen in einer Präsentation vor.
Fazit:

– Von den geplanten 16.240€ hat die Aufwandsentschädigung bis jetzt nur 7.230€ ausgegeben
– Die Festen Summen scheint bei den meisten Gremien gut angenommen zu werden
– Die freien Summen werden eher weniger genutzt

Linn Inken Welzel betritt die Sitzung um 18:38.

Gremienmitgliederakquise: Johanna Eberts berichtet, dass die Umfrage ausgewertet wurde. Die Ergeb-
nisse sollen im nächsten Jahr vorgestellt werden bzw. ein schriftlicher Bericht soll an das StuPa gesendet
werden.
Härtefälle: Es gibt keinen Bericht.
Innovationen: Eric Landthaler berichtet, dass er zum Vorstand gewählt wurde. Nächstes Treffen findet
am 17. Januar um 18 Uhr im AStA statt.Gabriel Gundlach berichtet, dass es in der Bib ein Feedback-Board
gibt und fragt ob Ausschuss Ansprechperson dafür sein möchte. Eric Landthaler findet Idee gut.
Kreditsystem: Jonas Grugel hinterfragt Relevanz. Schlägt Meinungsbild für nächstes Jahr vor, in dem die
Relevanz des Ausschusses abgefragt werden soll.
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Satzungen: Es gibt keinen Bericht.
Wahlen: Es gibt keinen Bericht.
Mentale Gesundheit Studierender: Es gibt keinen Bericht.

• Berichte universitäre Gremien
Senat:Gabriel Gundlachberichtet, dass stellvertretende Mitglieder gewählt werden können. Satzung soll
entsprechend geändert werden.NicolasHawighorst berichtet von den Wahlen für die Senats-Ausschüsse.
SAM: Tino Preuß berichtet, dass Prof. Stöcker seine Honorarprofessur abgelegt hat.
SA MINT: Es gibt keinen Bericht.
SA Lehre: Es gibt keinen Bericht.
Stiftungsrat: Es gibt keinen Bericht.

4 Protokoll

Abstimmung
Soll das Protokoll der ordentlichen 02. Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll das Protokoll der ordentlichen 03. Sitzung in

der vorliegenden Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Bericht Beitragssatzung

Florian Marwitz berichtet, dass Zahlen nachträglich korrigiert werden mussten auf Grund eines Übertragungs-
fehlers. Beitragssatzung wurde veröffentlicht.

6 Abrechnungen

6.1 Angekündigt
6.1.1 Erstiparty 2023 (endgültig)

Anna Broschke berichtet von Änderungen im Vergleich zu vorläufiger Abrechnung.

Abrechnung
Die Abrechnung für „Erstiparty 2023 - final”.

Abgestimmt Ausgaben Einnahmen Differenz
20.000,00 € 14.768,99 € 8.700,00 € -6.068,99 €
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6.1.2 Prom 2023

Ella berichtet, dass nur 150 Gäste gekommen sind, geplant waren 300. Johanna Eberts regt an, dass Kosten
sehr hoch sind und schlägt Möglichkeiten vor um diese zu senken. Moritz Pesl schlägt vor, dass Technik mit
Uni-Internen Menschen günstiger wäre. Die einzelnen Posten der Abrechnung werden diskutiert.
Antrag an die GO: Rednerliste soll nach Fabian Westphal geschlossen werden. Es gibt keine Gegenrede.

Abrechnung
Die Abrechnung für „Prom 2023”.

Abgestimmt Ausgaben Einnahmen Differenz
32.020,00 € 19.082,50 € 8.750,48 € -10.332,02 €

6.1.3 Sneak Preview

Anna Broschke berichtet, dass der Hörsaal gut gefüllt war.

Abrechnung
Die Abrechnung für „Sneak Preview der Nordischen Filmtage”.

Abgestimmt Ausgaben Einnahmen Differenz
260 € 42,29 € 88,80 € 46,51 €

6.1.4 Vorwoche WS23/24

Simon Dührkop stellt Abrechnung vor. Unter anderem wurde ein Lifestreaming-System und ein Videoschnitt-
system gekauft, welche auch an zukünftigen Veranstaltungen genutzt werden sollen. Weiterhin wurden Theken
beschafft, die bei Veranstaltungen die Kasse besser „schützen“sollen.

Abrechnung
Die Abrechnung für „Vorwoche WS 23/24”.

Abgestimmt Ausgaben Einnahmen Differenz
28.000,00 € 24.439,12 € 10.752,80 € -13.686,32 €

7 Fristgerechte Anträge

7.1 Lastenrad
Nicolas Hawighorst, Ole Gildemeister und Hinrich Borchardt stellen den Antrag vor. Zweck des Lastenrads soll
sein, größere Einkäufe für Veranstaltungen zwischen Stadt und Uni zu transportieren. Außerdem bietet es ei-
ne nachhaltigere Alternative zum Pkw. Weiterhin sollen bei Veranstaltungen Dinge über den Campus besser
transportiert werden können, als Alternative bzw. Ergänzung zu den Bauhauswägen. Der AStA hat sich für die
Anschaffung eines Lastenrads ausgesprochen.
Antrag an die GO: Vorstellung des Antrags und der Fahrräder soll beendet werden, bevor es zur Diskussion
kommt. Es gibt keine Gegenrede.
Ole Gildemeister berichtet, dass größere Variantne und E-Motor gewählt wurden umd Kisten transportieren zu
können.
Tino Preuß verlässt die Sitzung um 19:36.
Gabriel Gundlach schlägt vor, kleinere Variante zu wählen und zusätzlich einen Anhänger mit dazu kaufen um
Kosten etwas zu senken. Antragsstellende ergänzen, dass Anhänger-Alternative nicht günstiger wird. TH besitzt
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schon ein kleineres Lastenrad. Idee: Man könnte sich dann in der Vermietung an Studis zusammenzuschließen
und ergänzen.
Tino Preuß betritt die Sitzung um 19:40.
Ole Gildemeister stellt drei verschiedene Räder und deren jeweilige Vor- und Nachteile vor.
Johanna Eberts verlässt die Sitzung um 20:09.

Es werden einige Fragen zur technischen Ausstattung geklärt. Angebote für die drei verschiedenen Fahrräder
werden vorgestellt.
Johanna betritt die Sitzung um 20:15.

Die einzelnen Posten des Antrags werden diskutiert. Jährliche Kosten für GPS-Tracker würden evtl. dazu kom-
men.
Antrag an die GO: Sitzungsunterbrechung von 20 Minuten. Es gibt Gegenrede.

Abstimmung
Soll die Sitzung für eine 20-minütige Pause

unterbrochen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
8 4 8

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Pause von 20:33 bis 20:55 Uhr.

Luna Dechent verlässt die Sitzung um 20:55.
Richard Nehring übernimmt Protokollführung
Es werden inhaltliche Fragen zum Antrag geklärt und diskutiert. Diese betreffen unter anderem die Wartung,
Verleih und Buchung des Fahrrads. Es werden Argumente für und gegen ein Lastenrad gesammelt, wobei auf
der Gegenseite hauptsächlich der hohe Preis steht.
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Meinungsbild: Spricht sich das StuPa grundsätzlich dafür aus, ein Lastenfahrrad anzuschaffen?
Dafür: 13
Dagegen: 2
Enthaltungen: 4
Es werden die finanziellen Aspekte des Antrags diskutiert, dazu gehören die Notwendigkeit eines Puffers, die
Größe, Ausstattung und Qualität des Lastenrads. Außerdem wird von den Antragsstellenden betont, dass ein
Händler in Lübeck notwendig ist um die Möglichkeit von Reparaturen zu gewährleisten.
Simon Dührkop bestätigt, dass die Kosten für das Lastenrad schon im Haushaltsplan für 2024 aufegführt sind.
Dennoch liegt die Entscheidung beim StuPa, ob die Kosten verhältnismäßig sind. Ein Großteil der Anwesenden
spricht sich aufgrund von Qualität und Praktikabilität für das teuerste der drei Angebote aus.
Stimmungsbild: mit allen Anwesenden
Option 1: CaGo FS200 Vario: 31 dafür
Option 2: Riese&Müller Transporter 85: 1 dafür
Enthaltungen: 8

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für das
Lastenfahrrad CaGo FS 200 Vario in Höhe von

8.464,50 € zugestimmt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
12 2 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7.2 Sit Sit

Luna Dechent betritt die Sitzung um 21:49.
Anna Broschke stellt Antrag vor.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme für

das „SitSit“in Höhe von 750,00 € zugestimmt
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 3 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7.3 Wandercoaching
Das Umweltreferat des AStA möchte ein Teambuilding mit Wandercoaching über ein Wochenende für die 11
Mitglieder des Referats veranstalten.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für das

Wandercoaching in Höhe von 300 € zugestimmt
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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7.3.1 Teilerstattung Kleiderkosten FS Psy

Johanna Eberts stellt Antrag und Pullover-Design vor. Stupa trägt nach der Kleiderkostenverordnung nur bis zu
15 € pro Kleidungsstück pro Person. Der Rest der Kosten wird vom PSY-Posten übernommen.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme
für die Teilerstattung der FS-Psy Pullis

in Höhe von 566,98 € zugestimmt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
18 2 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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7.4 Offen

7.4.1 Lesewoche

7.4.2 Breaking the silence

7.4.3 Queere Thementage 2022

7.4.4 NOOK 2022

7.4.5 Kamingespräch

7.4.6 BuFaTa Ernährungsmedizin

7.4.7 Vorwoche WS23/24

7.4.8 Exkursion FS ANT

7.4.9 Aufführung Studententheater

7.4.10 Karaoke

7.4.11 Spendenlauf für Inklusion

7.4.12 Queere Thementage

7.4.13 Chillen und Grillen

7.4.14 ESC

7.4.15 Gremiensommerfest 2023

7.4.16 NOOK 2023

7.4.17 COAL 2024

7.4.18 Infoabend Sharjah

7.4.19 Masterersti Weinprobe

7.4.20 Gremienfahrt WS 2023

7.4.21 Theaternacht 2023

7.4.22 Vorwochenpuzzeln 2023
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7.4.24 Theaternacht 2023

7.4.25 Sciconnect

7.4.26 Weinprobe und -abend 2023

7.4.27 Sneak Preview 2023
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Antrag an die GO: 10-minütige Pause. Es gibt keine Gegenrede.
Pause von 22:05 bis 22:15 Uhr.

Munia Aldubhani verlässt die Sitzung um 22:14.

7.5 Deutschland-Semsterticket

Das AStA-Verkehrsreferat stellt Punkt kurz vor.

7.6 Wahl der Haushaltsverantwortlichen Person (HVP)

Anna Broschke stellt Amt kurz vor. Simon Dührkopmöchte sich für Amt aufstellen. Stellt sich selbst kurz vor und
erhält Zuspruch von Anna Broschke, die ihn schon mit Aufgaben des Amtes vertraut gemacht hat.
Anna Broschke fragt ob sich noch andere für das Amt zur Wahl stellen möchten. Es gibt keine weiteren Kandi-
dat:innen.

Abstimmung
Soll Simon Dührkop zur

Haushaltsverantwortlichenperson für das
Haushaltsjahr 2024 gewählt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7.7 Vorstellung Haushaltsplan
In dieser Sitzung wird der Haushaltsplan vorgestellt. Die Diskussion und Abstimmung erfolgt in der nächsten
ordentlichen Sitzung im Januar. Simon Dührkop berichtet, dass nach Summierung aller geplanten Ausgaben
die Summe im Minus liegt und stellt Tipps zum Kostensparen vor. Der Haushaltsplan wird vorgestellt.
Laura Dietrich verlässt die Sitzung um 23:25.

Luna Dechent verlässt die Sitzung um 23:32.
Finja Allenstein übernimmt Sitzungsleitung

Kashawaraam Emanuvel verlässt die Sitzung um 23:43.

Kashawaraam Emanuvel betritt die Sitzung um 23:45.
Kashawaraam Emanuvel übernimmt die Sitzungsleitung

Finja Allenstein verlässt die Sitzung um 23:53.
Mathis Mohnke kritisiert, dass kein Szenario in der Haushaltsplanung vorgestellt wird, in welchem der Studie-
rendenbeitrag nicht erhöht wird.
Antrag an die GO: Rückkehr zur Tagesordnung. Es gibt keine Gegenrede.
Linn Inken Welzel verlässt die Sitzung um 00:12.
Kashawaraam Emanuvel erklärt weiteres Vorgehen bei der Haushaltsplanung.
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8 Nicht-fristgerechte Anträge

8.1 Hochschulgruppe Fotografie

Ming Tien Do verlässt die Sitzung um 00:20.
Sebastian Freundl stellt Antrag vor.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für die

Hochschulgruppe Fotografie in Höhe von 396 €
zugestimmt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
10 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8.2 Wahl Vertreter:in Verwaltungsrat Studentenwerk
Kashawaraam Emanuvel und Jorge Andresen stellen sich für das Amt zur Wahl.
Kashawaraam Emanuvel: 9
Jorge Andresen: 4
Kashawaraam Emanuvel ist somit als Vertreter in den Verwaltungsrat des Studentenwerks gewählt.

9 Sonstiges

9.1 GPS-Tracker für Lastenrad
Es wird ein Stimmungsbild gemacht, ob ein GPS-Tracker für das Lastenrad erworben werden soll.
Stimmungsbild: mit allen Anwesenden
Dafür: 3
Dagegen: 6
Enthaltungen: 9

9.2 Nächste Sitzung

Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 10.01.2024 .

Die Sitzung endet um 00:48.

Luna Dechent
Schriftführerin des
52. Studierendenparla-
ments

Kashawaraam Emanuvel
Präsident des
52. Studierendenparla-
ments
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